

不世出の政治元老

アフリカ・チュチエ思想研究委員会理事
南アフリカ進歩的思想研究会会長
エディ・ケカナ

わたしはこの意義深い席を借りて金日成主席こそ人類政治史の新たな境地を切り開き、輝かしい亀鑑を創造した不世出の政治元老であることについて話したいのです。

政治家としての資質と品格を完璧にそなえた金日成主席は思想理論の天才です。

政治家の偉大さは彼の政治哲学を抜きにして考えられません。偉大な政治哲学をもち、それにもとづいて政治活動をおこなっていく政治家のみが偉大な政治家になれるのです。

金日成主席は自主時代の被抑圧人民大衆の志向と要求をもっとも正しく反映した独創的な革命思想であるチュチエ思想を創始し、それを現実化して広範な人民大衆が真の国の主人となった朝鮮式社会主义制度を建設しました。

金日成主席が創始したチュチエ思想は、歴史上初めて人民大衆を歴史の主体、革命の主人とみなした人間中心、人民大衆中心の哲学思想であり、自主時代が提起するすべての哲学的諸問題に全面的に深奥な解答を与える科学的な世界観として人類の哲学発展の新たな高い段階をなしています。

金日成主席は常に主体的立場から出発して政治の本質と原理、真の政治を実現するための理論と方法にいたるまで革命と建設で提起される思想的・理論的諸問題を全面的に解明しました。

金日成主席は卓越した指導力をそなえた指導者がありました。

政治とは大衆を導くことであり、指導力は政治家のもっとも重要な資質であります。すぐれた指導力をもった政治家のみが大衆を正しく組織動員し、勝利へと導くことができます。卓越した指導力をそなえた金日成主席は遠く将来を見通して 70 余星霜、もっとも厳しくて複雑な朝鮮革命と朝鮮の社会主义建設をたった一度の路線上の錯誤や偏向もなく勝利の一途へとまっすぐに導いてきました。

金日成主席の政治は徹底した自主政治がありました。

現代政治で自主性は生命線です。政治で自主性を確固と堅持してこそ、民族の尊厳を守ることができ、国の富強・繁栄もなし遂げることができます。

金日成主席は政治において自主の原則を確実に具現することにより、朝鮮人民を世界でもっとも尊厳高い人民になるよう導きました。

金日成主席が創建した朝鮮民主主義人民共和国は、政治的自主性を自主独立国家の第一の生命線として押し立て、国家のすべての路線と政策を人民の意思と要求に即して自らの決心にしたがってそれを自国の実情に即して人民自身の力で貫徹していく自主的な国であります。

金日成主席が実施した自主政治によって朝鮮民主主義人民共和国はチュチエ思想を確固不動の国家指導思想とし、政治で自主路線を立派に実現し自主で国家の尊厳と威力を高く宣揚していく自主の砦となることができました。

金日成主席は人民にたいする限りない愛情をもった眞の人民の領袖でした。

昔から政治家は高い人徳を体現すべきであり、國は人徳で治めるべきであるという言葉が伝わっています。しかし、徳で國を治めるということはそんなに容易なことではありません。

金日成主席は世界のどの政治家とも比肩できない人民にたいする愛をもっとも崇高な高さで体現した人民の慈父です。

限りなく高潔な人格と世人が驚嘆してやまない包容力、崇高な同志的信義と人情味をもった金日成主席は自主を志向する人であるなら誰でも大らかに抱いて見守る万民の慈父であり、一度因縁を結んだ同志と友人とはあくまで信義を守った聖人がありました。

金日成主席の政治は愛の政治、信頼の政治、団結の政治で一貫されています。金日成主席は革命闘争に身を投じた初期から団結を革命のもっとも重要な問題の一つとして提起し、愛と信頼にもとづいた団結の新時代を開きました。

実に、金日成主席は去る 20 世紀のほとんど全期間にわたる長い政治活動の歴史を輝かしい勝利につづってきた政治元老です。

金日成主席の業績の中でもっとも大きな業績は、朝鮮革命の指導の継承問題を立派に解決したことです。

政治元老の偉しさは当代はもとより未来までも見通し、次世代の繁栄のための万代の礎を築くことによりさらに輝くのです。

金日成主席は百年、千年を見通す卓越した先見の明で人民大衆中心の政治、眞の社会主義政治が代を次いで継承できるよう確固たる土台を築きました。

早くから革命闘争で指導の継承問題が占める重要性を認識し、革命の代を継ぐことのできる組織的・思想的基礎と指導体系を確立したことにより、朝鮮民主主義人民共和国では人民大衆中心の社会主義政治が変わることなく継承されています。

ゆえに、金日成主席は全朝鮮人民と世界の進歩的人民の心の中に永生するのです。

今日朝鮮では、先代領袖の思想も、指導も、風貌もそのまま継承した金正恩総書記が、自主的な国家建設思想と理論を革命指導の靈劍として堅持し、それを朝鮮革命の新たな歴史的転換期の要求にふさわしく立派に具現しています。

金日成主席と金正日総書記の祝福の中に、そして金正恩総書記の賢明な指導のもとに朝鮮民主主義人民共和国は特殊な環境と複雑な世界情勢の中でも人民大衆の根本利益と関連した問題では一歩の譲歩も、寸分の妥協もせずにすべてを自力自強の原則で解決することにより、必ず自力で自尊と繁栄の新時代を開くようになるでしょう。